



Vendredi 21 avril 2017

La Ministre des Outre-mer mobilisée pour une issue favorable des négociations et la levée des barrages

La Ministre des Outre-mer a suivi avec la plus grande attention, en lien avec la préfecture, l'évolution des négociations menées avec l'ensemble des parties prenantes au cours de la nuit du 20 au 21 avril. Elle a également maintenu un dialogue constant, avec tous les ministères concernés, afin de faciliter les arbitrages rendus en faveur des Guyanaises et des Guyanais.

La Ministre des Outre-mer en appelle à la responsabilité de chacun pour que le document travaillé soit signé le plus rapidement possible. Une réunion est prévue à 14 heures à cet effet : cette journée est décisive pour l'avenir de la Guyane.

Pour que les mesures de l'Accord de Guyane soient mises en œuvre le plus rapidement possible, il est important que les barrages soient levés. Les Guyanaises et les Guyanais doivent pouvoir reprendre leur activité normale et retrouver leur liberté de circulation.